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BONDAD ETERNA Y VOSOTROS TE SALISTE DE ESTE MUNDO DIVINO, DE ESTA VERDAD ETERNA Y

ESTO ES CAERSE DEL CIELO.

[20240204] Mis bien amados, son benditos vosotros porque están aquí, porque saliste en busca de
reencontrarte a vosotros mismos y Yo les digo, mis bien amados, son benditos, pues dale paso, dale
interés, motívate más porque a eso Yo vengo con vosotros, para que puedas encontrarte a ti mismo.
Este es el punto, el lugar donde nos estamos encontrando, saca vuestra alma al exterior, dejad que
vosotros como SERES, como SERES creadores hagan surgir de vuestra alma los dones sagrados con
esta lucidez, con esta conciencia.

Hermanos, hagan el propósito cada uno de vosotros, hagan vuestro propósito de soltarse, suéltense
de las ataduras que tú mismo, que vosotros mismos se han puesto, suéltense, logren entenderse a sí
mismos que estás aquí en este cuerpo y debes de actuar con esta conciencia y entonces hagan las
cosas desde este nivel de conciencia. En verdad vosotros son SERES, de cierto te digo, que vosotros
son eternos, vosotros son eternos, pues entonces tienes que amar y perdonar, tienes que conocer de
ti mismo que has sido el creador de todas tus cosas presentes que tienes, que solo vos mismo son los
que así has mantenido enfermo vuestro cuerpo, que éstas cosas que tienes no son más que tu
conciencia, tu mente, son mentales, tienes el deber, tienes el compromiso de ti mismo de vuestro
cuerpo.

Porque el propósito, el propósito del Espíritu, del SER, no es estar como estás, no es mantener tu
cuerpo como lo mantienes, no, no es mantener tu conciencia como la has estancado, la has limitado,
no es querer lo negativo. Porque este mundo, este mundo tierra lo has movido durante todo
vuestro existir, aquí vosotros mismos giras, haces los entornos de vuestra vida, vosotros mismos eres
los que has hecho y has visto vuestros resultados en cada tiempo, en cada venida a experimentar,
has experimentado lo que vos has deseado. Y Yo os te digo, que vosotros tienes que llegar otra vez
hasta el Creador, vosotros son los creadores de vuestra propia vida, de vuestras propias cosas tienes
que tomar conciencia. Esto es para que vosotros con esta conciencia entonces empieces a hacer tus
cosas nuevas, empieces a amasar como aquellas hermanas que amasan sus masas y hacen lo que
tienen que hacer. Así mismo son vosotros como SERES en este mundo, tienes que transformar todo
lo que vosotros has hecho en diferentes cuerpos, en diferentes estados de conciencia y en diferentes
países.

Porque os te he dicho que ni como el tanto de un acento de una letra que os te falte no puedes
entrar al reino divino, todo tienes que dejar claro, tienes que sentir la satisfacción de ti mismo como
el Creador que eres y darle forma a todo lo que tienes. En cuanto os te falte algo, te hará volver a
restablecer esas partes y esto es lo que ha acontecido y lo que está aconteciendo en cada uno de
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vosotros, hermanos míos. Pues he aquí, vosotros tienes que tomar conciencia otra vez y saber que
vos eres el creador de ti mismo y esto no espera, no existe la espera aquí. He aquí, pues, conózcanse,
hermanos, caminen así, vosotros son el poder, vosotros SERES eres el poder, el poder divino y has
actuado en toda vuestra vida con esto, no es hoy que vas a comenzar, no os te engañes, has usado
el poder, has usado tu voluntad en todos los momentos de tu vida. Pues entonces solo recuerda
cómo lo has usado, cómo habéis usado tu poder, en qué partes lo has empleado, cómo te estás
empleando en esta hora también. Este momento lo que tú estés siendo, este momento debe
anunciarte el continuar limpiando u oscureciendo las cosas de tu vida.

Hermanos, hermanos míos, saquen de vuestra alma el ánimo, el ánimo no está en tu mente, no está
en tu cuerpo, no viene de afuera, él ánimo es la claridad, se encuentra ahí dentro de la claridad de
lo que vos quieres. ¿Entonces qué están deseando?, ¿qué están queriendo vosotros? Porque de
acuerdo a esto es como puedes levantarte, es como puedes hacer lo que vos quieras y eso es la
voluntad. Pues Yo les digo, obsérvense a sí mismo, siéntanse a sí mismos, ámense a sí mismos, canten
gloria a sí mismos. Hermanos, hermanos míos, suelten todo, todas las cosas que así vosotros le has
dado el mayor y le has puesto como mayor ante ti, porque vosotros han puesto como mayor a tus
creaciones y a tus creaciones le has dado la creencia y tus creaciones se sienten los amos, los reyes,
pasando vos mismo, pasando vos que eres el Creador como el verdugo, como algo muy pequeños
en vuestra vida.

Hermanos, hermanos míos, pues es hora que vosotros te vayas reconociendo y estás sintiendo
vuestras creaciones cómo les tienen atrapados, cómo vosotros le has dado la voluntad, el deseo, le
has dado el poder para que vosotros se sientan pequeños ante ellas. Porque estas cosas en este
mundo lo que hay aquí es tuyo, tú eres su Dios, pero vosotros te embriagaste con aquello y entonces
estás dentro de ellas, de todas vuestras creaciones. ¿Qué no son vuestras creaciones en este mundo?
Os les he dicho, vosotros que me estás escuchando les he dicho y les digo y les diré siempre que solo
vos eres el creador de tus cosas, solo vos las has creído, las has hecho grandes, solo vos le has dado
el mando para que las cosas las sientas mayor que vosotros. He aquí, ¿pues, a qué me refiero? Pues a
todo lo que tienes, a todo lo que has creado y me dirías, ¿y qué he creado? Pues todas las cosas que
tú sientes y presientes, todas las cosas que están contigo, que las ves ajenas a ti son tuyas, son tuyas.
¿No has hecho el no puedo?, ¿no has hecho el estoy enfermo?, ¿no has hecho soy ladrón, matón,
violador?, ¿no has hecho esas cosas?, ¿no por eso existe eso? La existencia de aquello es la ignorancia
del hombre, del SER. ¿No es ello lo que te quiero decir que eres tú el creador?, ¿o dirás como dicen
los demás tus hermanos que Dios se los ha mandado como castigo? Porque vuestros hermanos creen
que Dios es cruel, es vengativo, es ignorante, creen que Él es así, vuestros hermanos y vosotros unas
veces lo habéis creído así y entre momentos lo crees todavía.

Pero Yo les digo a vosotros, hermanos, solo tú, tú el creador de tu vida has hecho las cosas tuyas, no
ha habido nadie, nada, no ha visto nada, el creador profundo solo sabe que te ha hecho como Él, te
ha creado como Él, poder, eternidad, solo te ha hecho a su imagen y semejanza y todo los demás
acontecimientos siempre han sido tuyos. Esto os digo a vosotros, hermanos, ya que estás aquí
buscando un despertar en vuestra conciencia, buscando la sabiduría perfecta que no está afuera, que
no viene de afuera, nuca ha venido de afuera, ésta siempre ha fluido, siempre fluye en el SER como
todas las cosas. Tomen conciencia, tomen conciencias de vosotros mismos, solo tú has hecho todo
para ti, solo tú vives lo tuyo, lo experimentas porque así es en tu vida causa y efecto, vosotros haces
la causa y esa causa da el efecto y vives el efecto de la causa.

Tenéis que entender, comprender y les digo si entiendes esto, si logras sentir que es tuyo, entonces
comenzarás a vivir, a experimentar un nuevo mundo en este mundo, empezarás vosotros a sostener
en este mundo, en este mundo tierra que vos eres el Creador y que cada uno de vosotros son
Creadores. Yo vengo a pulirte, vengo a darles de este pan y de este vino para que vosotros puedas
recorrer este mundo, este mundo tierra, este mundo humano y estos continentes que vosotros habéis
hecho y no haya barreras en vosotros. Porque de cierto les digo, que este entendimiento de ti es de
regresar al Padre y el Padre volver a edificar y esto toda mi amada y bendita humanidad tiene que
llegar a este entendimiento.
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Entonces pero prepárense vosotros, sigan siendo como las esponjas absorbiendo todo, todo, todo
este entendimiento de sí mismo. Yo les digo, en estos tiempos en el que vosotros estás entiéndanse y
practíquenlo, llévenlo a cabo, como os les dije antes, deja que de vuestra alma salga el deseo nuevo
de SER, de demostrarse a sí mismos lo que vosotros deseas, desean SER. ¿Qué no han hecho? Pues
todo, mis bien amados, vosotros nunca has estado inactivo, siempre estás activo, vosotros lo único
que os falta saber de ti es que eres, ERES EL CREADOR, entonces te darás cuenta que vosotros eres el
ETERNO, eres DIOS, eres creador de tus cosas. Hermanos bien amados, vosotros, vosotros debes
seguir entendiéndote, razonándote a ti mismo y asumiendo tu responsabilidad, vos eres un SER
CREADOR, siempre lo has sido y todo lo que os presentas, no es más que cada parte vivida en este
mundo. Hermanos, Yo les digo, no hubiera enfermedad si fueras de hoy, no hubiera guerras si fueras
de hoy, si esto que vos ven las divisiones en la tierra, ¿cuál hombre ha dividido la tierra? Porque son
posiciones de cada uno y han marcado vuestros territorios, pero son vosotros.

Y en verdad Yo les digo, sanen, sanen, sanen vosotros, pero no se olviden, primero la sanidad
perfecta está en lo más profundo de este cuerpo, la sanidad perfecta eres vosotros el SER y si
vosotros SERES no estás sano, entonces vuestro cuerpo tampoco estará sano, ¿sabes?, porque vuestro
cuerpo recibe las dadivas de ti mismo, porque vuestro cuerpo no enferma, porque vuestro cuerpo es
muerto ante ti, porque tú eres la vida, la vida, mis bien amados y lo has sido, porque tú eres el que
has estado aquí, porque tú eres el que has traído todo aquí, en ti mismo y todo lo has puesto sobre
tu cuerpo y tu cuerpo reacciona por ti, vosotros en vuestro cuerpo has puesto todas vuestras venidas
a este cuerpo, vosotros las has puesto, todas las enfermedades físicas, como vosotros le llamarías son
psicosomáticas, éstas en la vida sagrada no existen, solo existen en el hombre, en cada uno de
vosotros y no sanan porque vosotros no las han sanado, son heridas que vosotros traes de otras
vidas pasadas. Hermanos, y entonces vuestro cuerpo vosotros le habéis puesto un fin, un final, estos
finales son de vosotros, como vosotros habéis venido, como vosotros habéis creído, habéis sido en
otras diferentes venidas.

Mis bien amados, atiéndete, entiéndete, deja que tu alma, tu conciencia, tu mente, se liberen, se
liberen de todas las perturbaciones que has tenido siempre. Hermanos, entonces es la hora es el
momento que cada uno de vosotros nazca nuevamente. He aquí pues, es el momento que vosotros
puedan practicar, puedan sentirse salir de aquellas formas negativas, como estamos diciendo que tú
mismo las has hecho. Hermanos, ¿quién ha hecho el odio?, ¿quién ha hecho la venganza?, ¿quién ha
hecho la envidia?, ¿quién ha hecho la avaricia?, ¿quién ha hecho la codicia? Vosotros lo han hecho,
mis bien amados.

En tiempos pasados también se ha hablado de un Diablo ajeno a vosotros, de un Diablo venido de
afuera y Yo les digo, vosotros lo han sido en diferentes vidas, en diferentes vidas has ejecutado esas
formas y cuando ejecutas esas formas estás fuera de la Ley, del amor, de la paz, de la bondad, estás
fuera de la Ley, fuera de la justicia, de la perfección y cuando estás fuera de esto alcanzas el nombre
del Diablo y todavía lo estás, todavía vosotros lo están, porque  así has ejecutado estas cosas. En
verdad acéptense a sí mismos, no huyas de tus creaciones, no huyas de tus vidas pasadas, no huyas,
sino enfrentarte, conoce lo que tú eres el Creador y aquello estará cambiando en estos momentos,
ya ha entrado en un proceso de cambios. Pero en cuanto el hombre no reconozca, no acepte que es
el creador de aquello, ¿cuándo se irá?, ¿cuándo se disolverá?, ¿cuándo no verás a tus creaciones?

Pues he aquí, vosotros que me escuchas es hora, es el momento que cada uno de vosotros se
reconozca como el Creador, como el Eterno Creador y extermine, ya que vosotros esto has hecho y
como la vida tuya es causa y efecto, pues entonces hoy viven causa y efectos. Hoy todas las naciones
sienten el conflicto de una vida que no encuentran las correcciones, cuando estos entiendan que
todo esto es de sí mismos, se empezará a solucionar todo, empezarán a ver la vida diferente,
empezarán a ser, empezarán a crear, a modificar a sus creaciones. Así mismo se los digo a vosotros,
cuando vosotros, cada uno de vosotros entre a este entendimiento, a este razonamiento de sí,
dichoso el que está en su cuerpo, porque este desde aquí habrá de sentir toda la luz, toda la energía,
habrá de modificar y podrá vivir sanamente en vuestro cuerpo.
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Por eso les digo a vosotros es hora, es hora de que de vosotros salgan los dones divinos, los dones
sagrados y estos son el amor, la paz, el perdón, la justicia, es todo lo que vosotros sabes y todo esto
tiene que salir de dentro de vosotros. Ya no lo tienes que decir, no lo tienes que repetir, porque
toda la vida se han pasado en repetir y la has vuelto repeticiones, toda la vida has visto afuera, no a
ti, mis bien amados. Y he aquí, ya es tiempo que vosotros te veas, puedas observarte y salir desde
adentro del alma hacia afuera. Generen vosotros, generen, generen lo que vos queráis y dejarlo que
revolucione en tu cuerpo y déjalo, déjalo que en vuestro cuerpo saque todas las vicisitudes, todas las
cosas que te hacen daño. Amados míos, porque vosotros guardas el estrés en tu alma, en tu mente,
en tu cuerpo, porque vosotros has enfermado y sigues enfermando a tu cuerpo, a tu templo donde
vives, donde estás. Hermanos, es hora que vosotros admitas esta conciencia plena y que no está
fuera de ti, que tú estás aquí en este cuerpo.

Hermanos, porque todas las cosas que tú puedes ver, todo, todo es un vivo fluir, es vuestro fluir, os
quiero decirles el odio vive por ti, la perturbación vive por ti, todo lo más vil vive por ti. Solo
recuerda que vosotros son los Creadores, los Creadores Eternos, si logras, si logras vosotros sentirte
el CREADOR ETERNO podrás saber, podrás sentir, podrás ver cómo está fluyendo todo, todo por ti
mismo, todo vive por ti, todo lo tuyo vive por ti, mis bien amados. Entonces Yo os aseguro que
vosotros podéis sanar tu cuerpo, pues esto, te digo, que si logras sanar tú como alma, tú como
conciencia, tú como mente logras el darte cuenta que TÚ ERES, entonces estarás dándole a tu cuerpo
lo eterno, lo dichoso, lo razonable, lo divino y tu cuerpo ha de sentir la felicidad más grande de ti.
Os les digo y les he dicho, vuestro cuerpo recibe de ti, no de la tierra, no de nadie, no de nada, acá
afuera no hay nada, tú le das a tu cuerpo todo, hoy le has dado sufrimientos, es porque vos se los
has dado; le has puesto angustias, es porque vos estás angustiado; le has puesto tristezas, es porque
vos eres el triste. Tu cuerpo solamente está recibiendo lo que vos eres, vos le has dado creencias, has
puesto creencias y vuestro cuerpo reacciona como vos le pongas, le des.

Y vayan quedando claros, hermanos míos, porque esto que les digo en esta hora es para que
vosotros comiences a sanar tu cuerpo, por el tiempo que os les quede aquí de estar en este cuerpo
vos tienes que vivir dichosamente en este cuerpo y este cuerpo se tiene que sentir dichoso porque
vosotros estás en él. Hermanos, en verdad esto se los estoy diciendo para que vosotros seas doctores
de ti mismo, ya vosotros quedes lúcido que solo vosotros has sido el Dios, el DIOS ETERNO, el Dios
en cada venida a esta tierra, el Dios hacedor, solo vosotros has recopilado tu vida y la sabes.
Amados míos, pues les digo, ¿y qué esperan, pues?, ¿qué esperan para vosotros poder reprender,
cambiar las cosas de tu cuerpo? Porque esto lo podéis hacer, porque Yo mismo se los he hecho
recordar en cada tiempo. Hace más de dos mil años que estuve en un cuerpo y pude enseñarte,
pude darte, hacerte recordar que vosotros tenías el poder y lo tienes, lo tenías y lo tienes, que
vosotros podías reprender todo y te obedecería y te obedece y lo ha hecho. Solo que a vosotros te
ha faltado tu propia fe, esa fe poderosa, divina, eterna con lo que has hecho todo, es porque no has
creído que vosotros lo has hecho y por eso ves las cosas así. Pero vosotros tienes el poder, siempre
lo has tenido, solo que estás más en el lado inferior, en el lado adverso, crees más en el lado
adverso, crees más en vuestras creaciones que en ti. Vosotros solo cree que vosotros eres el creador
de aquello, entonces podrás ejercer tu poder nuevo, podrás cambiarlo todo y hacer del bullicio paz,
de la mentira verdad, podrás hacer de los sufrimientos sanidad, de la avaricia darlo todo, de la
codicia ser iguales todo, podrás vosotros disfrutar una vida nueva y esto es sanidad, es salud para
vuestro cuerpo.

Porque todo esto adverso es lo que saca a todo lo más recóndito que tienes de todas vuestras
vivencias y lo único que tienes que hacer es cambiarlo, ¿no es esto lo que os perdiste en estos
tiempos?, ¿no es esto lo que no ejecutaste? Vosotros llevas por muchos, muchos siglos y siglos no
amando, no perdonando, no siendo bondad, no siendo justicia, muchos tiempos han olvidado esta
posición perfecta y es por eso que lo imperfecto está contigo. ¿Ves cómo has sido vosotros? Y hasta
hoy lo sigues siendo, en vosotros en mayor o menor grado, pero has seguido con esa línea, esas
creencias. Vosotros todavía estás en el lado opuesto, vosotros son los Diablos caídos del cielo, ya no
hables de Diablos caídos del cielo, de unos Diablos caídos del cielo, habla de ti mismo, porque el
cielo es la vida eterna, es la verdad eterna, es el amor eterno, la paz eterna, la bondad eterna y
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vosotros te saliste de este mundo divino, de esta verdad eterna y esto es caerse del cielo. ¿No esto
son vosotros?, ¿no os vengo a estar entre vosotros? Y Yo vengo a buscarles siempre y siempre he
venido a buscarles, pues no desde hoy, sino desde siempre, desde el momento que vosotros quisiste
hacer una vida, un mundo diferente al amor y os te has venido dando cuenta que ese mundo que os
has querido hacer es pasajero, esto es pasajero, esto es inerte, esto es muerte, quiero decir, porque
esto es instantáneo, esto cambia, porque el Creador lo cambia, ¿no eres vosotros el que has
cambiado siempre?

Porque vosotros son los mismos, porque Yo ya les he encontrado en diferentes pueblos, en
diferentes ciudades les he encontrado a vosotros y vosotros no has querido oírme, no has querido
atenderme, porque vosotros me has dicho que vas en busca de tu vida misma. He aquí, pero
vosotros no son nuevos, eres como Yo, Yo no soy nuevo, Yo no soy de hace más de dos mil años,
Yo he estado en todos los tiempos en esta tierra y me he elegido para hacerles ver, para quitarles la
ceguedad de tu alma y de tu conciencia.

Yo les bendigo a cada uno de vosotros y les digo váyanse en paz, vayan fundidos en paz, lleven la
paz con vosotros mismos, sean la paz, quiero decirles; sean el amor divino, quiero decirles; sean la
bondad divina, quiero decirles; sean la justicia, mis bien amados, sean la sanidad perfecta para que
vosotros ayudes a tu hermano igual, porque tu hermano está enfermo, está desvalido, porque tu
hermano está en los fangos, no se conocen y vosotros seas la presencia activa en cada uno de ellos,
pero debes de procurar serlo ya. Vosotros están sobre los tiempos, están  en los tiempos, hermanos,
este es el tiempo, el tiempo tuyo, este es el tiempo tuyo que vosotros tienes que ser para que ayudes
a tus hermanos, porque todos mis hermanos, tus hermanos que son, están hundidos y están
perdidos, están extraviados. Y de cierto os digo a vosotros, que por eso ya está puesto (desastres,
calamidades, aniquilación, destrucción) lo que está puesto para la tierra, para cada pueblo, para cada
ciudad ya está puesto, esta puesto lo que está puesto y ya vosotros sabrás de aquellos porque esto
no se puede esconder, esto tiene que salir a la luz. ¿O qué esperas vosotros?, ¿qué esperan vosotros,
mis bien amados?, ¿qué pasará algo hermoso en la tierra?

Hermanos, si Yo os les estoy diciendo que nada es de afuera, nada viene de afuera, todo ha fluido y
fluye de dentro de vuestro corazón, de vuestra alma, quiero decirles, y todos han contribuido para
hacer las cosas que vienen, que ya están puestas. A vosotros les hago este llamado, es el momento
de ser nuevo, de ser diferente, de ejecutar, de ejecutase en la verdad, de demostrar que son los
SERES vivos, que son los SERES conscientes, que son los SERES poderosos que puedes cambiar todo
en tu vida. Háganlo, porque si no lo hacéis vosotros también te irás como tus hermanos y estarás en
ese día, en esa hora, estarás en esta hora como siempre y siempre estará contigo la perturbación, la
aniquilación, la destrucción, siempre estarán contigo todos los abatimientos, siempre estarán contigo
la oscuridad de tu alma, de tu conciencia, de tu mente, siempre estará contigo la embriagues de este
mundo. Y entonces pues estando así, ¿qué creen que vosotros puedas ver así?, ¿no verás lo que tus
hermanos van a ver, están viendo, han visto, están viendo y van a seguir viendo?, ¿no es eso lo que
verás? Si Yo te digo que no hay nada que de afuera venga. Hermanos, lo que parece que viene ya ha
salido del corazón del espíritu o sea de vosotros, lo que parece que viene es tuyo, es de vosotros, es
de mi amada y bendita humanidad han hecho esto todo lo que están haciendo vuelve a vosotros.

Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo y Yo les digo, aumenten su voluntad, aumenten su
certeza, aumenten su verdad, háganlo, mis bien amados, sanen, sanen porque esta es la sanidad
perfecta que está en tu cuerpo, porque ya les he dicho pues, que todas las enfermedades de tu
cuerpo son tuyas, cuando hablo de tuyas, estoy hablando de ti como SER Eterno, como SER
Creador, estoy hablando que vosotros le has metido a tu cuerpo, lo tienes en shock a tu cuerpo, solo
vosotros lo eres y si vosotros cambias de vida tu cuerpo también lo llevas hasta ese nivel, hasta estos
grados. Espero que me estés entendiendo, porque esta es la sanidad perfecta que le darás a tu cuerpo
en estos momentos, en estos tiempos, sí, hermanos míos. Solo créete que vos eres Dios Eterno, no
temas, no temas, solamente sé consciente que vosotros lo has hecho todo, todas las cosas y que
vosotros eres el que tienes que cambiar todas las cosas y cuando cambias las cosas en todo tu
interno, tu cuerpo se sentirá maravilloso, se sentirá jubiloso, sano, dispuesto, vos lo has de ocupar y
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has de hacer las cosas que tienes que hacer en este momento, en este mundo, en esta tierra. Pero
háganlo, la sola información, esta información vosotros la puedes hacer válida y vosotros la puedes
hacer inválida con tus obras, así como lo has hecho ya, porque son vosotros los que has hecho las
cosas, lo valido o lo inválido en una cosas, vosotros lo han hecho y lo han hecho vosotros, mis bien
amados.

En verdad Yo vengo a estar con vosotros a platicar con vosotros, vengo a llegar a lo más profundo
de tu corazón, vengo Yo a que vosotros platiques conmigo ahí en tu conciencia, a que vosotros
solamente te aceptes, no huyas de nada, hermanos, no huyan de nada, no es un huir, no es un ir, no
es ir, no es huir, solamente es enfrentar y es cambiar, cambien, cambien, mis bien amados, cambien
y entonces si cambias, le estás dando vida a tu cuerpo, vida nueva, en cada momento que vosotros
cambies es vida nueva que le das a tu cuerpo, porque ya sabes de que nada hay acá afuera, todo
fluye y refluye. Así debes de entenderte, así debes de entenderte, hermanos míos y todo, toda
vuestra terquedad en un mundo adverso como si vosotros odias, si vosotros maldices, si vosotros te
haces incrédulo a ti mismo o incrédulo, entonces le estás dando de comer veneno a tu cuerpo, un
acido que así lo va destruyendo poco a poco y esto es lo que hace las enfermedades, no lo hace
nada en tu tierra.

En verdad, por eso cuando estuve en la tierra en aquellos tiempos y fui invitado por mi hermano
Juan el Bautista a Mí y mis Discípulos, nos fuimos a comer, los Discípulos de mi hermano Juan eran
muy atentos, eran muy cuidadosos por su cuerpo, tenían creencias de su cuerpo, tenían creencias
que la tierra enfermaba a su cuerpo, que las cosas enfermaban al cuerpo y me dicen: “Señor,
Maestro, hemos visto que tus Discípulos no se lavan las manos para comer y no se lavaron las manos
después de comer. Entonces Yo les dije, en verdad Yo les digo, no contamina lo que entra, sino lo
que sale del corazón”. Pues eso es lo que enferma, mis bien amados, lo que sale de tu corazón, de tu
alma, lo que sale de tu alma va a vuestra conciencia, a vuestra mente y se proyecta a la tierra, al
cuerpo, cuando vosotros dices esto me va a enfermar, pues no es aquello lo que te enferma, sino es
tu creencia. ¿Ves, mis bien amados? Y todo eso es lo que Yo os les dije, quise darles a los Discípulos
de Juan y a Juan mismo. Y eso es lo que Yo les quiero dar a entender y los que les quiero decir a
cada uno de vosotros, no son las cosas que te enferman, eres tú mismo el que te enfermas. Aclara tu
conciencia, aclara esa mentecita, entonces vosotros procuren más por vuestra alma y vuestra mente,
vuestra conciencia y estarán bien, mantendrán sano vuestro cuerpo. Mis bien amados, espero lo
tomes, espero lo lleves, espero lo pongas en práctica, en tu cuerpo y en todas las cosas.

Yo por este canal este es mi mensaje que Yo os doy en esta hora, prosigan su camino, caminen con
esta verdad que son. He aquí, Yo les digo, hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


